

1. Julia und Alexander Dür 6 fache Medaillengewinner bei der U11/U13 ÖM in Kapfenberg:

Mit tollen Ergebnissen kehrt der Nachwuchs des STTV von den U11/U13 Österreichischen Meisterschaften, die dieses Wochenende in Kapfenberg stattgefunden haben, nach Hause. Bei den Mannschaftsbewerben erreichte der STTV Nachwuchs jeweils den 2. Platz beim U11 mixed und U13 männlich.

Herausragende Spielerin im U11 Mixedbewerb war unsere erst 9 jährige Julia Dür, die nur ein Spiel im Finale gegen Oberösterreich verlor, sonst alle Einzel und Doppelspiele ( gemeinsam mit unserem Simon Sams ) gewann. Im U13 Bewerb war Bruder Alexander Dür sehr erfolgreich und holte gemeinsam unseren Husein Salimov und Felix Dostal sowie mit Leo Blerch vom TTC Raiffeisen Kuchl die Silbermedaille. Im U13 Bundesländerbewerb der Mädchen musste sich die STTV Mannschaft mit dem 5. Platz begnügen. In den Individualbewerben erreichte Julia Dür 3 x Bronze im U11, U13 und im U13 Doppel. Alexander Dür belegte im U13 Einzel den 3. Platz. Er verlor gegen den späteren Sieger Rzihauschek im Semifinale mit 1:4. Elezi Emire und Sonja Neuhofer belegten im U13 Doppel weiblich den 3. Platz. Insgesamt ist die Bilanz mit 2 x Silber und 5 x Bronze für den STTV ausgezeichnet. Die gesamten Ergebnisse der U11/U13 ÖM findet Ihr im Internet unter

<https://xttv.oettv.info/ed/index.php?lid=5026> ( Bundesländerbewerbe ) und

<https://xttv.oettv.info/public/turniererergebnisse.php?do=info&turnierid=815> ( Individualbewerbe )

2. Nächste Bundesligaheimspiele am 6.4. und 7.4.2019:

Unsere restlichen Bundesligaspiele sind ausnahmslos Heimspiele. Am Sa. 6.4.2019 um 15.00 Uhr empfangen wir den SV Leoben und am So. 7.4.2019 um 10.00 Uhr spielen wir gegen den TTC Gratwein. Ich bitte um regen Besuch der Bundesligaspiele und um tatkräftige Unterstützung unseres Teams. Es wird diesmal wieder Christian Luginger nach seinem längeren Ausfall ( Blinddarm ) an den Start gehen und neben Zoltan Zoltan und Michael Trink versuchen, wieder an seine frühere Form anzuschließen.